

CARNET MONDAIN.

- 6 Janvier—Bal des Chevaliers de la XIIe Nuit.
10 Janvier—Bal de Nérée.
12 Janvier—Bal des Mittens.
17 Janvier—Bal des Olympiens.
21 Janvier—Bal des Falstaffiens.
24 Janvier—Bal des Mithras.
26 Janvier—Bal des Mystic Mails.
27 Janvier—Bal d'Obéron.
28 Janvier—Bal des Promothées.
31 Janvier—Bal des Atlantiens.
1 Février—Bal de Minus.
4 Février—The Carnival German.
7 Février—Arrivée de Rex.
7 Février—Procession et Bal de Prothée.
8 Février—Procession de Rex et Bal le Soir.
8 Février—Procession et Bal de Comus.

TEMPERATURE.

Table with 2 columns: Time (Du 6 janvier 1910) and Temperature (Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue Canal, N.-O., Lne. Fahrenheit Centgrade)

La Température.

Le Mercure fait des siennes, depuis vingt-quatre heures, dans les Etats du Sud; en Louisiane, dans le Texas, dans le Kentucky, dans le Tennessee, enfin partout, il est tombé à un degré qui n'a surpris personne parce que le Bureau météorologique nous en avait prévenus, mais qui a causé de cruelles souffrances.

Les Fêtes de 1911 A ROME

Rome se prépare à célébrer, en 1911, avec la magnificence digne des souvenirs d'héroïsme et de gloire que cette date évoque, le cinquantième anniversaire de la proclamation de l'unité italienne et de son élévation au titre et à la fonction de capitale.

toutes les nations européennes et des Etats-Unis. Grâce aussi à la générosité du comité qui alloue 200,000 francs de prix à répartir entre les exposants peintres, sculpteurs et graveurs, dont 10,000 pour les meilleurs essais critiques consacrés dans les journaux italiens et étrangers à l'exposition, et l'engagement à consacrer à l'achat d'œuvres d'art exposées une somme qui ne pourra être inférieure à un demi-million.

Quant à l'architecture, toujours si négligée et si injustement négligée dans des manifestations de ce genre, le comité a proposé deux concours: l'un international auquel sont affectés trois prix, un de 150,000, un de 100,000, un de 50,000 francs, pour la construction de maisons complètement aménagées, "de façon, dit le règlement officiel, que leur ensemble puisse donner une idée exacte et complète de tout ce qui a été essayé pendant les trente dernières années, dans les divers pays, pour créer, avec un sentiment de modernité, des types de maisons répondant aux aspirations esthétiques et aux exigences particulières des différents peuples à notre époque en ce qui concerne l'architecture domestique".

Le Diabète dans les grandes villes

Les statistiques médicales montrent que depuis un certain nombre d'années la mortalité par le diabète a notablement augmenté dans les pays civilisés. Il semble qu'elle marche de pair avec l'accroissement du cancer, sans qu'il y ait cependant entre les deux maladies un rapport bien étroit.

l'ombre des chênes qui ont poussé dans les murs du temple de Cybèle.

Les mines d'or de l'air.

Le sport de l'aviation va à ses professionnels de véritables mines d'or. Bien qu'en France ils aient, au cours de l'année 1910, à se partager plus d'un million de prix, dont notamment 240,000 francs à Nice, 200,000 à Biarritz, 240,000 à Bordeaux, 150,000 à Lyon, 200,000 au Havre-Trouville; ce million résulte d'un premier calendrier établi pour 1910, mais d'autres meetings non moins riches dotés sont déjà projetés; ils doubleront au moins le total ci-dessus.

Mésaventure.

A Marseille, une plaisante mésaventure est arrivée à la duchesse de Fife, sœur du roi d'Angleterre.

VOL.

L'avant-dernière nuit un voleur a fait main basse sur des outils appartenant à Geo. Clessi, un boucher établi au Marché Français.

CHUTE.

Mme Adèle Pérès, domiciliée rue Cleveland, 2513, en passant à l'angle des rues Camp et Gravier, hier matin, est accidentellement tombée se blessant au visage.

La grève des aiguilleurs du Nord-Ouest. Washington, 6 janvier — Tout

Les Réveillonneurs de la XIIe Nuit A L'OPERA.

Mlle CARRIE WALMSLEY, Reine du bal. Miles Mary Cleland, Jessie Tabo, Louise Westfeldt et Agnes George, demoiselles d'honneur. La scène du théâtre de l'Opéra a été cédée hier soir par la troupe lyrique aux Réveillonneurs de la Douzième Nuit qui y ont célébré, comme tous les ans, la fête de l'Épiphanie ou des Rois—Mages par plusieurs tableaux vivants d'un merveilleux splendide succès d'un bal magnifique.

THEATRES. TULANE.

"Salvation Nell", la comédie dramatique que jouent Mrs et Fiske et ses habiles partenaires au Tulane est incontestablement un des beaux succès de la saison à ce théâtre. Une matinée à prix populaires sera donnée demain.

CRESCENT.

"The Golden Girl", la comédie musicale jouée cette semaine au Crescent est une des plus amusantes du répertoire américain et jouée comme elle l'est par une troupe excellente il n'est pas sur-

ORPHEUM. La variété du programme de l'Orpheum et son excellente exécution maintiennent la vogue du joli théâtre de la rue St Charles et le public s'y rend en foule aux deux représentations de chaque jour. Le programme de la semaine prochaine comprend plusieurs nouveautés. Théâtre de l'Opéra. Samedi soir, La Juvénelle, pour la dernière fois cette saison, avec MM. E. Calais, Huberty, Nuiho, Minna Demedy et Cahozac dans les rôles principaux. Dimanche, en matinée, Camen, le soir, La Fille du Tambour Major.

Editon Hebdomadaire de "Abeille". Nous publions régulièrement, le samedi matin, une édition hebdomadaire renfermant toutes les nouvelles, littéraires, politiques et autres, qui ont paru pendant la semaine, dans "l'Abeille" quotidienne. Cette édition, complète sous tous les rapports, est fort utile aux personnes qui ne peuvent acheter le journal tous les jours, ou qui désirent tenir leurs amis ou correspondants européens au courant des affaires de la Louisiane. Nous le vendons sous bande dans nos bureaux à raison de 10 cts le numéro.

L'ABEILLE NOUVELLE-ORLEANS.

Trois Editions Distinctes. Edition Quotidienne, Edition Hebdomadaire, Edition du Dimanche. Abonnements payables d'avance. Edition Quotidienne: Pour les Etats-Unis, port compris: 15. Un an 60.00 6 mois 32.00. Pour les Mexique, le Canada et l'Etranger port compris: \$15.25. Un an \$7.65. 6 mois \$3.90. Edition Hebdomadaire Parisienne le Samedi matin: Pour les Etats-Unis, port compris: \$2.00. Un an \$1.00. 6 mois \$1.00. Edition du Dimanche: Cette édition était comprise dans notre édition quotidienne, nos abonnés s'y ont donc droit. Les personnes qui veulent s'y abonner doivent s'adresser aux bureaux. Nos agents peuvent faire leurs remises par MANDATS-POSTAUX ou par TRAITEMENTS SUR EXPRESS.

Feuilleton

L'ABEILLE DE LA N. O. LE DEUX PASSIONS GRAND ROMAN INEDIT PAR CHARLES MEROUVEL TROISIEME PARTIE Un drame du mariage L' Auberge du Lion d'Argent (Suite.) L'avocat prêta l'oreille et dans le silence de cette maison où il

était assis avec son hôte, le grincement de la plume sur le papier le frappa. — Toujours occupé d'elle, pensa-t-il. Et, se souvenant de l'émotion de Dufresne au moment où il lui disait: — Valentine est comme toutes les filles de sa condition; elle a des idées de mariage! — il songea en se rappelant quelques mots échappés à la protégée de Gabrielle et qu'il n'avait pas compris d'abord: — Oui, c'est ce qu'elle veut! Il le savait et il l'édéra!

trop raide qui va de la falaise à la piscine. Il était d'une adresse supérieure à tous les exercices du corps et, on peut le dire, à peu près dans tous les genres de sports, mais il était en même temps d'une prudence extrême. D'ailleurs, pour le moment, il tenait particulièrement à sa présente existence. Elle lui semblait entrer dans une phase favorable. — Jamais il ne s'était dirigé vers la Coudraie aussi avant d'être pressé et de plaisir. A mesure que Georges Dufresne s'éloignait de cette Suzanne qu'il aurait dû adorer à genoux, il se sentait au contraire entraîné vers elle par un aimant plus puissant de jour en jour. Tout l'attrait vers ce joli cottage qui devenait pour lui une sorte de paradis terrestre où il se trouvait enveloppé de bien-être et de tranquillité serene.

l'ombre de tristesse qui passait parfois sur son visage, de cette belle Suzanne en un mot qui lui semblait si justement l'incarnation de la féé du bonheur et de l'amour chaste et pur. Un bas de la falaise, il enfourcha sa bicyclette avec la souplesse et la grâce qu'il apportait à tous ses exercices et, son petit chapeau artistiquement campé de côté sur sa tête brune, il tourna dans le chemin vicinal qui conduisait à Orvilliers à travers les terres et les bois du marquis d'Angeville. Le ciel était d'un bleu légèrement voilé de brume transparente et le paysage admirable. Qu'avait-il besoin de se presser?

plonger dans le passé pour lui arracher ses secrets. Mais que de fois ils l'avaient fait sans succès! Que de fois toutes les forces de son esprit s'étaient tendues vers ce problème insoluble. Le passé était aussi impitoyablement fermé pour lui que l'avenir pour les autres hommes. Il eut un geste d'indifférence, lâcha une des branches de son guidon et fit claquer ses doigts en l'air. Pourquoi se creuser la cervelle en vain! Après tout, n'avait-il pas plus de chance encore que beaucoup d'autres? Sa tête n'était elle pas solidement organisée, sa santé robuste, son esprit net et positif? Ne jouissait-il pas d'une indépendance absolue? Enfin, n'allait-il pas voir cette charmante Suzanne qui jadis ne pouvait pas le souffrir, mais qu'il avait fait venir de ramener à lui et de conquérir définitivement? Le pédale jusqu'à l'entrée de l'avenue d'Angeville, non sans jeter à chaque instant un regard en arrière pour voir si son ami le suivait et, tenté par l'ombre profonde des arbres séculaires dont le feuillage se rejoignait en formant une voûte à la hauteur de celles des cathédrales, il sauta à terre, entra dans l'avenue, coucha sa bécaune délicatement sur l'herbe et s'assit sur un banc de pierre qui semblait placée là exprès pour lui.

Et il se mit en devoir d'allumer une cigarette. Il procédait à cette opération avec une attention soutenue lorsqu'un groupe de promeneurs déboucha presque en face de lui d'une autre allée du parc. Ce groupe se composait de trois personnes, deux vieux messieurs et une jeune fille ou une jeune dame qui évidemment étaient là chez eux. — Il était son chapeau pour les saluer, en s'exclamant, lorsqu'il reconnut l'un des deux vieillards: — Monsieur Bernay! dit-il. — Tiens, c'est vous, voyageur? s'écria le docteur. — Et aussitôt il le présenta: — Mon cher, comte, mademoiselle Jeanne, M. Paul Tavernier l'ami du mari de Suzanne, un jeune savant, docteur en droit, docteur en médecine et peintre de talent. — Oh! monsieur, fit la jeune fille qui n'était autre que Jeanne de Vriquet accompagnée de son père, que de qualités et de titres!

Il était maître de lui-même et s'était aussitôt remis. Il dit au docteur Bernay: — Vous ne m'avez jamais parlé de M. Tavernier. — C'est que l'occasion ne se sera pas présentée. Le comte demanda au cyclette: — Vous venez souvent dans ce pays? — Rarement, monsieur. — Vous y avez cependant des connaissances? M. Dufresne, par exemple, dont le docteur vient de parler. — En effet, monsieur. — Oh! l'avez-vous connu? — Au quartier Latin. Nous avons fait nos études de droit en même temps. — Et il a épousé mademoiselle Adéval? — Oui, monsieur, il a eu ce bonheur. — Mon cher, reprit le docteur Bernay en s'adressant au comte de Vriquet, M. Tavernier paraît mettre sur sa porte: — Consultations en tous genres! — Vous exercez une profession, monsieur! — Aucune. J'écris sur mes cartes: Avocat.... mais c'est un titre purement platonique. J'ai horreur de tout assujettissement et j'aime mieux vivre d'une rente viagère qu'un inconnu m'a laissé que de me soumettre à aucune exigence pour augmenter le modeste revenu que je possède. — Vous avez cependant mille